



Bilateral con Xi Jinping y enfoque comercial: los detalles de la gira de Boric por Asia

El Presidente Gabriel Boric emprenderá una gira de seis días por el continente asiático, la que estará enfocada en diversificar y fortalecer las relaciones económicas con China y Japón.

La comitiva presidencial partirá el 9 de mayo, y estará integrada por representantes del mundo empresarial, legisladores y miembros del gabinete. En particular, asistirán junto al Mandatario los ministros de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren; Agricultura, Esteban Valenzuela; Transportes, Juan Carlos Muñoz; la ministra de las Culturas, Carolina Arredondo, y la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza.

Por parte del mundo empresarial esta-

rán presentes la presidenta de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), Rosario Navarro, y el presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Antonio Walker.

Durante la visita al gigante de Asia, el Presidente Boric sostendrá una reunión bilateral con su par de China, Xi Jinping, con quien ya se reunió en 2023. También participará de la IV Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores del Foro China-CELAC. Boric también acudirá al Encuentro Empresarial Chile-China 2025.

En su paso por Japón, el Mandatario tendrá una reunión con el Primer Ministro, Shigeru Ishiba, y además acudirá a la Expo Osaka 2025.